

Le quatrième Raid Blanc a connu un succès historique

MULTISPORTS

La manifestation a établi un nouveau record de participation samedi.

La quatrième édition du Raid Blanc Neuchaventure a été disputée par 50 équipes de deux personnes samedi à La Vue-des-Alpes, ce qui constitue un record de participation pour cette épreuve hivernale multisports.

Participant en duos mixtes ou familiaux, ces raiders ont redécouvert le centre nordique vaudruzien sous un angle ludique et sportif. Afin de garantir une expérience immersive en forêt et sur les crêtes, les départs ont été espacés sur une heure entre 9h et 10h. Les

athlètes amateurs ont dû alterner entre course à pied, ski de fond et luge pour débusquer les balises du parcours.

De la luge-pomme et du biathlon

Si les conditions météorologiques ont rendu le terrain technique – la neige laissant parfois place à de l'eau –, les sportifs les plus aguerris ont pu atteindre les secteurs des Derrière-Pertuis et la Bosse de Tête-de-Ran.

Cette édition a été marquée par deux moments forts: une

descente originale en luge-pomme au Crêt-Meuron et une épreuve de biathlon avec des tours en pénalité à ski de fond. Sur le tracé principal, celui des «Courageux», une équipe a survolé les débats. Elle était composée par David Gadler et Michaël, vainqueurs en 2h24'19".

Rendez-vous en juin

La bataille pour la deuxième place a été serrée jusqu'à la ligne d'arrivée car les deux équipes étaient séparées de 26 secondes sur 3 heures de course. Loïc Longchamp et

Karim Amri ont devancé Ma-thilde Schucany et Xavier Sigrist.

Sur le plus petit parcours, celui des «Frileux», Alexandre Coulet et Andrea Jaquet ont été les plus rapides en 1h57'20" devant Pierre Treuthardt et Thierry Zeller (2e en 2h11'59"). Jean-Daniel Quidort et Tania Kohli (3e en 2h15'20") ont complété le podium.

Les organisateurs de Neuchaventure donnent rendez-vous aux passionnés de raid multisports les 5 et 7 juin à Coffrane pour leur raid estival. **COMM JCE**



Les amateurs de neige ont pu goûter à de multiples disciplines samedi à la Vue-des-Alpes. JEAN-DANIEL CALAME / SP